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Pflegestützpunkt des Landkreises München 
Beratung zu allen Fragen rund um die Pflege

Weil wir Sie nicht alleine lassen!

Einfache
Sprache

Diese Stellen bezahlen unsere Beratung:
•	 die Kranken- und Pflegekassen
•	 der Bezirk von Oberbayern
•	 der Landkreis München
•	 das Bayerische Landesamt für Pflege



Wir beraten Sie:
•	 kostenfrei und vertraulich
•	 wenn Sie selbst Pflege brauchen
•	 wenn jemand aus Ihrer Familie Pflege braucht
•	 egal, wie alt Sie sind
Sie können uns anrufen oder zu uns kommen. 
Wir können Sie auch zu Hause besuchen.

Wir haben allgemeine Infos:
•	 zu allen Pflegeangeboten im Landkreis 		
	 München
•	 zu verschiedenen Wohnformen: zum Beispiel 	
	 zu Hause, im Heim oder im betreuten Wohnen

Wir haben spezielle Infos:
•	 zu Sozialleistungen – welche Ansprüche 		
	 haben Sie?
•	 zu Ämtern – wir helfen Ihnen beim Ausfüllen 	
	 von Formularen zur Pflege
•	 zu Gesetzen – wir bieten Ihnen eine  
	 Pflegeberatung nach § 7a Sozialgesetzbuch XI
•	 zum Medizinischen Dienst – wir helfen Ihnen 	
	 bei der Vorbereitung Ihres  
	 Begutachtungstermins
Wir beantworten Ihre Fragen und achten auf 
Ihre Bedürfnisse.

Wir arbeiten eng mit folgenden Stellen 
zusammen:
•	 Fachstellen für pflegende Angehörige im 	
	 Landkreis München
•	 dem Bezirk Oberbayern,
•	 der Seniorenberatung des Landkreises 		
	 München,
•	 den Krankenkassen und Pflegekassen
•	 und anderen Beratungsstellen
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Wenn Sie einverstanden sind, vermitteln wir Sie 
an diese Stellen weiter. Oder wir beraten Sie 
gemeinsam mit einer dieser Stellen.

Unsere Öffnungszeiten: 
Montag 	 09:00 - 12:00 Uhr
Dienstag	 09:00 - 12:00 Uhr
Mittwoch	 nach Vereinbarung
Donnerstag	 14:00 - 17:30 Uhr
Freitag		 09:00 - 12:00 Uhr

Wir können Sie auch außerhalb der Öffnungs-
zeiten beraten. Bitte rufen Sie uns vorher an, 
damit wir genug Zeit für Sie haben.

Unsere Adresse:
Landratsamt München, Pflegestützpunkt
Hanns-Schwindt-Straße 17, 
Ebene 0, Raum 0.029
81829 München 

Telefon: 089 / 6221- 4399
E-Mail: Pflegestuetzpunkt@LRA-M.Bayern.de 

Weitere Informationen im Internet: 
www.landkreis-muenchen.de/themen/familie-
und-soziales/senioren
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Haben Sie Fragen zur Pflege? 
Wir beraten Sie gerne.


